

Salvador Hierrezuelo asume como nuevo Director de Movistar Empresas en Chile

Desde este mes, Salvador Hierrezuelo se convierte en el nuevo Director de Movistar Empresas en Chile. El ejecutivo español ha estado vinculado al Grupo Telefónica hace más de 10 años, y estará a cargo de liderar el área B2B de la compañía en Chile, siendo el responsable de la transformación digital de las pymes, empresas y grandes corporaciones, a través de la fibra óptica, 5G y soluciones digitales que la compañía ofrece en Conectividad, Ciberseguridad, Cloud, IoT e IA/Big Data.

Salvador es MBA del IE Business School e Ingeniero de Telecomunicaciones. En el Grupo Telefónica, antes de llegar a Chile, fue el Chief Operating Officer (COO) de Telefónica Cloud y Tecnología de Telefónica Brasil. Además, dentro de su trayectoria profesional, ha estado relacionado a distintas compañías de tecnología y consultoría de alta relevancia. Para el ejecutivo, el mercado chileno ofrece un gran potencial de crecimiento B2B en todos los sectores económicos, destacando la minería, la banca y el sector público, los cuales cuentan con avanzadas soluciones de Ciberseguridad, Cloud, IoT e IA/Big Data y Conectividad, e interés por aumentar la productividad de sus operaciones y evolucionar sus modelos de negocio.

Salvador Hierrezuelo, Director de Movistar Empresas en Chile.

